

NOTA DE PRENSA

Hipotels Hotels & Resorts reforma íntegramente el hotel Flamenco de Cala Millor

- Tras las reformas del Barrosa Palace, el Mediterráneo y el Bahía Grande, el Flamenco abre sus puertas convertido en un hotel 100% eficiente



Lobby Bar del Hipotels Flamenco 4*

Palma de Mallorca, junio de 2024.- Inaugurado en 1975 y en manos de Hipotels desde 1995, cuando se acometió la última actualización, el hotel Flamenco de Cala Millor (Mallorca) se inaugura tras unos meses de reforma convertido en el buque insignia de la sostenibilidad de la cadena. El nuevo Hipotels Flamenco marca un antes y un después en las políticas de eficiencia de la compañía.

El hotel Flamenco, un 4* de 220 habitaciones, tiene el interiorismo de la misma empresa que ya se ocupó de actualizar el Barrosa Palace de Cádiz y de diseñar el resort que la firma tiene en Cancún: la **firma mexicana Interarq**, especializada en hoteles, restaurantes y otros edificios residenciales. A la cabeza del equipo de arquitectos, se encuentra **Juan Morro**, quien ha diseñado de nuevo todos los espacios, desde la recepción hasta las habitaciones, pasando por la zona de spa, el lobby, el gimnasio, la piscina interior, el sports bar y el exterior del edificio.

Como no podía ser de otra manera, la reforma también responderá a las nuevas necesidades medioambientales, y será un hotel donde la eficiencia energética y la sostenibilidad tendrán el papel más destacado. En este sentido, Hipotels ha puesto en marcha un nuevo sistema de bombas de calor que permite, al mismo tiempo que se produce frío, aprovechar para producir calor. Asimismo, nuevos sistemas domóticos de control de la temperatura permiten mayor confort en las habitaciones, para que los clientes puedan hacer un uso más eficiente de los servicios. Además, se han incorporado ventiladores, mucho más sostenibles, y se ha aprovechado para instalar sistemas más eficientes de reciclaje de agua, instalar placas solares y mejorar las comunicaciones a los clientes en cuanto a prácticas ecológicas (cambio de toallas solo cuando sea imprescindible, doble botón en el inodoro, etc.).



Nuevas habitaciones y hall principal de entrada

Respecto al diseño, las nuevas instalaciones tienen un aire más moderno, basado en los tonos mediterráneos y siguiendo los colores de la marca: azules, ocre y blancos, con detalles decorativos que remiten a la naturaleza de la zona. El mobiliario, de líneas puras, responde a una estética cálida y cómoda, que invita a relajarse y disfrutar de las instalaciones, en línea con el “lujo tranquilo” que promueve la firma, y que se basa en un trato exquisito y unas instalaciones de gran confort.

La reforma abarca no solamente las habitaciones, sino también otras instalaciones, como el spa, cuya piscina interior es ideal para disfrutar también en invierno; así como el gimnasio, equipado con máquinas de última generación; los restaurantes: el buffet, con una amplia variedad de platos para todos los paladares, y el pool bar, ideal para los días de verano; o los dos bares interiores, el lobby bar y el sports bar, para disfrutar en compañía de las mejores competiciones deportivas.

El nuevo Hipotels Flamenco será el mismo de siempre en cuanto a atención, trato al cliente, y profesionalidad, como viene siendo habitual en Hipotels, pero será también uno completamente nuevo en el que disfrutar en familia de unas vacaciones inolvidables.

Sobre Hipotels Hotels & Resorts

A lo largo de 50 años, el grupo Hipotels ha encabezado el desarrollo turístico en Mallorca hasta convertirse en una de las cadenas con mayor número de plazas hoteleras de la isla. Joan Llull, fundador del grupo, ha dotado a la empresa de su carácter y su visión apostando por una expansión prudente, primero en Mallorca y luego extendiéndose a otros destinos como Cádiz, Lanzarote y Cancún. Con una planta hotelera en constante renovación, este modelo de desarrollo ha permitido mantener en la empresa una gestión cercana basada en las relaciones a largo plazo, tanto con sus clientes como con sus trabajadores.

Enlace a imágenes de prensa: <https://bit.ly/FlamencoCalaMillor>

Departamento de comunicación de Hipotels

Oriol García +34 608 51 29 09
oriolgarcia@mahala.es

Eva Rexach +34 647877461
eva@mahala.es